



# ま とく れい こう 磨徳励行

自ら考え  
進んで行動し  
学び続ける  
『キラリと光る励徳っ子』



第29号  
R5.11.24発行  
文責 永田 功臣

## 修学旅行に行ってきました！！

「励徳プライド」表現期間～6年生編～

10日（金）に6年生はリモートで砥用小、中央小と三校交流会を開きました。その中で、それぞれが修学旅行で学習する内容を調べて詳しく説明していました。励徳小は、コウジくんと惇史くんが司会を務め、会を上手に進めました。

今週21日（火）から22日（水）にかけて、実際に長崎県や福岡県へ修学旅行に出かけました。

1日目の追悼空間での平和集会では、全員で「青い空は」を合唱し、秀都くんとコウジくんが折り鶴を捧げました。他の平和学習と合わせて、戦争を自分事として考え、何らかの行動に移していきます。

2日目は、出島で長崎の歴史を学び、福岡の大刀洗でさらに平和の尊さについて学びました。平和記念館へのお礼として、那月さんと竜輝くんが言葉を述べ、敢太くんが折り鶴を捧げました。

この他にもいろいろな活動場面で、自分にまかされた仕事を責任をもって果たしながら、「励徳プライド」を実践することができました。少ない人数ではありますが、それぞれ輝く場面があり、協働する力もついています。これから、中学校進学に向けてさらにお互いの絆を深め、考動する力をつけていってほしいと思います。



先日からお知らせしておりますとおり、12月1日（金）は「れいとくの日」です。地域の方は特に御招待はしておりませんが、お声かけいただいてたくさんの方に太鼓の演奏等を聞いていただければ幸いです。



## ☆はうから☆

～キラリと光る励徳っ子～

1年生は、初めてといふ体験もたくさんある事でしょう。学校は、そういう体験を重ねて学ぶ場でもあります。体験の中で気づいたこと、わかったこと、さらにやってみたいこと等を大切にしてください。その蓄積が今後の生活や生き方の道しるべとなります。学ぶ事が楽しくなるように学校も工夫していきます。

はじめてのウォークラリー  
いろいろ、白、ピンク、オレンジ  
きれいな花がたくさん  
きれいな花がたくさん  
らいねんもまたいきたいな  
～一年 片山 八恵～

「ウォークラリー」

一年

片山

八恵



## もっとサイエシス

3・4年生の理科の授業で、子どもたちが重さを量ったり、温度による空気の体積変化を観察したりする様子を見て、あるおもちゃ（実験）を思い出しました。

右の写真のような「浮沈子（ふちんし）」と呼ばれるものです。市販の弁当によく入っている魚の形の醤油さしにおもりをつけて、水が入ったペットボトルの中に入れます。ペットボトルのふたを閉めて、ペットボトルを押したり離したりすると醤油さしの「浮沈子」が下がったり上がったりします。ぜひ、作って遊んでみてください。なぜ、そうなるのかも考えてもらえば幸いです。ものが浮くか沈むかは、体積や重さに関係してきます。今学習している内容についてもしっかりと納得いくまで考えてほしいと思います。

## 今後の主な行事予定

- 1日（金）れいとくの日
- 4日（月）県学力調査（国語）
- 5日（火）県学力調査（算数）
- 7日（木）地震・火災避難訓練
- 8日（金）1・2年昔遊び
- 11日（月）持久走大会・中学生によるお話会
- 12日（火）6年生砥用中学校体験入学
- 14日（木）人権集会
- 22日（金）2学期終業式

